

「三宝通信」法話

浄土宗 天上山 大念寺
住職 大島 祥明



供養は遺族の心からの祈りが本義

つて、決して僧侶がするものではない」ということです。

ほんとうに「本人」に納得させられるのはご遺族の心からの祈りだということを知つていただきたいのです。

死者の靈に伝わるのは、形ではありません。靈界は、形とか外面向けの行為

が伝わる世界ではありません。眞の意方が、少なからずいらつしやるようです。お経をあげてもらえば、それでこと足りりという感覺の方がどうも多いようなのです。供養の部分は「坊さんの専門だからまかせておけばいい」という

方も少なからずいらつしやるうですが、それは大きな心得ちがいです。はつきりと言つておきたいのは、「故

人の供養とは、ご遺族が行うことであ

*「本人」=仏教的には「仮性」。靈、靈魂のこと。

供養を行うのは、いつたいだれなのでしょうか? このことを誤解している

というのは、定期的に僧侶をよんで、お経をあげてもらえば、それでこと足

●大島祥明住職著『死んだらおしまい』ではなかつた』(PHP研究所刊)より抜粋。
同著の問い合わせ☎03-3239-6257 (PHP研究所ビジネス出版部)